

BHUTAN

Believe



NEU: Jo Bay Tsho Trek in Haa in Bhutan

Das Land des Donnerdrachens öffnet einen neuen Wanderweg für Besucher

München / Thimphu, 04. April 2024 – Wanderfreunde aufgepasst: Bhutan hat ein neues Trekking-Highlight! Bekannt ist das Land vor allem dafür, dass es das Himalaya Gebirge direkt vor der Haustür hat, und den bekannten Snowman Trek – die härteste Trekking Route der Welt, auch der „Everest des Trekkings“ genannt. Jetzt stellt das kleine Land eine weitere, besondere Wanderroute vor: den Jo Bay Tsho Trek in Haa, einem atemberaubenden Tal im Südwesten des Landes und nur zwei Stunden Fahrtzeit von Paro entfernt. Die zweitägige Wanderung erstreckt sich über etwa 25 Kilometer und beginnt mit einer 84 Kilometer langen Fahrt vom Dorf Sangbaykha nach Mochu. Der malerische Ort ist umgeben von bäuerlichen Gemeinschaften, deren Häuser sich in die Schönheit der ländlichen Landschaften Bhutans schmiegen.

Die Reise beginnt mit einem Besuch eines Tempels von hoher kultureller Bedeutung: 1.000 Statuen von Guru Rinpoche im Inneren legen den Grundstein für eine spirituell bereichernde Erfahrung. Zu den Unterkunftsmöglichkeiten gehört auch ein Campingplatz, der nur einen Kilometer vom Jo Bay Tsho Trek entfernt liegt und für Besucher ein bequemer Ausgangspunkt für die Erkundung der malerischen Region ist.

Gelegen im südwestlichen Teil Bhutans verspricht der Jo Bay Tsho Trek eine perfekte Mischung aus Herausforderung und Ruhe für alle, die ein unvergessliches Abenteuer inmitten atemberaubender Naturlandschaften, reichem Kulturerbe und gelebter Traditionen suchen. Der Trek bietet eine landschaftlich reizvolle Tour durch Wälder, majestätische Berge und ruhige Seen und ist ein Erlebnis, das bei jedem Reisenden einen bleibenden Eindruck hinterlässt. Obwohl die Sommersaison einige Herausforderungen für Wanderer mit sich bringt, ist es grundsätzlich leicht das Ziel zu erreichen.

Auf dem sanft abfallenden Weg treffen Reisende auf üppig grüne Wälder, dichte Bambusbüsche und vielfältige Natur. Der Weg schlängelt sich durch bewaldete Gebiete und offenbart gelegentlich weitläufige Weiden und enge Gebirgspassagen, die für eine leichte Herausforderung sorgen. Auf der gesamten Strecke gibt es wilde Tiere und klare Seen zu entdecken, die zu der ruhigen Atmosphäre beitragen. Einheimische, denen Besucher unterwegs begegnen, empfangen die Reisenden mit herzlicher Gastfreundschaft.

Ein Höhepunkt der Wanderung ist der Besuch des Jo Bay Tsho, auch bekannt als der Verborgene See. An einem klaren Tag genießen Besucher freien Blick auf den 300 Meter langen und 200 Meter breiten See.

BHUTAN

Believe

„Mit der Eröffnung der Jo-Bay-Tsho-Trekkingroute laden wir Reisende ein, sich auf eine Entdeckungsreise durch wunderschöne Landschaften und kulturellen Reichtum zu begeben. Diese neue Route verspricht ein unvergessliches Abenteuer, bei dem die Schönheit der Natur mit der Herzlichkeit der bhutanischen Gastfreundschaft verbunden wird“, so Dorji Dhradhul, der Generaldirektor des Tourismusministeriums von Bhutan.

Mehr Informationen über den Jo Bay Tsho Trek finden Sie [hier](#), mehr Informationen über Bhutan [hier](#).

Über Bhutan

Das Königreich Bhutan war bis vor wenigen Jahren noch kaum bekannt, mittlerweile gilt das abgelegene Land als Traumziel für viele Reisenden. Gelegen am östlichen Rand des Himalaya, ist Bhutan etwa so groß Baden-Württemberg und teilt sich Landesgrenzen mit Tibet, Indien und China. Eine Reise dorthin verspricht eine vielfältige Mischung an Erlebnissen, von Bergen und Klöstern, über die reiche Artenvielfalt des Landes bis hin zur unberührten und oft stillen Natur. Insgesamt sechs 7.000er befinden sich in Bhutan, darunter auch der Gangkhar Puensum, der höchste unbestiegene Berg der Welt. In der Landessprache heißt das buddhistische Königreich "Land des Donnerdrachens" und pflegt ganz bewusst seine Abgeschiedenheit und sein kulturelles Erbe. Zudem sind Nationalglück und Naturschutz fest in der Verfassung verankert. Genau dies macht Bhutan zu einem der faszinierendsten Reiseziele der Welt.

Über Bhutan Believe

Bhutan Believe ist die nationale Vision Bhutans, die eine Entwicklung und optimistische Haltung widerspiegelt, um den Stolz und die Begeisterung von Bürgern und Besuchern gleichermaßen zu wecken. Im Rahmen der neu gestalteten nationalen Identität hat Bhutan Strategien und Pläne für die Weiterentwicklung des Landes entwickelt - insbesondere dafür, wie man in nachhaltige Perspektiven für die jungen Menschen investieren kann. Bhutan Believe geht über die bloße Entwicklung einer neuen Identität hinaus und zielt darauf ab, die Kraft der Markenbildung zu nutzen, um Bhutan und die Geschichten, die es erzählen möchte, in die Welt zu tragen.

Weitere Informationen zu Bhutan finden Sie unter <https://bhutan.travel/>.

Die Bildrechte liegen beim Department of Tourism Bhutan. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Department of Tourism Bhutan verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH

Carolin Schwager

Harmatinger Straße 2

D-81377 München

Telefon: +49 (0) 89 552 797 18

carolin@segara.de

www.segara.de